

市内小中高生がスポーツで大活躍

柔道、バレーボール、陸上競技で市長訪問

市内在住の小中学生、高校生が様々な競技で活躍している。東海大学付属大阪仰星高等学校柔道部は団体と個人5人が8月6日から愛媛県で開催される全国大会に出場を決め、同校中等部柔道部の池原壮(いけはら そう)さんは8月22日から福島県で開催される全国大会への出場を決めた。バレーボールでは、HKSCのパンサーズジュニアの小学生チームと中学生チームがそれぞれ府大会で優勝し全国大会出場。HKSC陸上スクールの村田兼太郎(むらた けんたろう)さんと宮野心(みやの ここ)さんはコンバインドA(80mH・走高跳)で府大会を制し、8月19日から神奈川県で開催される全国大会にそれぞれ出場する。市長への報告会は8月2日(火)、3日(水)に行われる。

★東海大学付属大阪仰星高等学校柔道部は6月に開催された全国高等学校柔道大会府予選会で団体優勝、個人戦でも5人が優勝し、8月6日から愛媛県で開催される全国高等学校柔道大会への出場を決めた。一方、同校中等部柔道部の池原壮さんは7月に開催された大阪中学校夏季柔道大会の男子90kg超級で優勝、8月22日から福島県で行われる全国中学校柔道大会への出場を決めた。

★パンサーズジュニア(小学生)は、6月に開催された全国バレーボール小学生大会府決勝大会で優勝、8月9日から東京都などで開催される全日本小学生バレーボール大会への出場を決めた。また、パンサーズジュニア(中学生)は、7月に開催された全国ヤングバレーボールクラブ男女優勝大会府決勝大会で優勝、9月24日から大阪府で開催される全国ヤングバレーボールクラブ男女優勝大会への出場を決めた。

★ひらかたキングフィッシャーズスポーツクラブ(HKSC)陸上競技スクール所属のいずれも小学6年生の村田兼太郎さんと宮野心さんは、7月に開催された小学生陸上競技交流大会府大会で、コンバインドA(80mH・走高跳)でそれぞれ優勝し、8月19日から神奈川県で開催される全国小学生陸上競技交流大会への出場を決めた。

★市長への報告会

◆東海大学付属大阪仰星高等学校・中等部柔道部

8月2日(火)午後4時30分～5時、市役所別館4階特別会議室

◆パンサーズジュニア・HKSC陸上スクール

8月3日(水)午前9時15分～9時45分、市役所別館4階第3委員会室

出席予定者：各競技関係者、(公財)枚方市スポーツ協会、枚方市など

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 スポーツ振興課 ☎072-841-1412、Fax072-841-1278